

## Regierungsratsbeschluss vom 27. Februar 2024

Interpellation Nr. 14 Sasha Mazzotti betreffend Klassenzahlen auf dem Campus Bäumlihof, Drei Linden, Hirzbrunnen; schriftliche Beantwortung

P245053

 Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

## Begründung

Die Interpellantin führt in ihrer Tabelle für die Sekundarschule Drei Linden 20 Klassen auf. Im aktuellen Schuljahr sind es nur 18 Klassen. Das von der Interpellantin genannte Total an Sportlektionen ist nicht korrekt, die Summe in der letzten Spalte ist 279. Die übrigen Zahlen sind korrekt.

